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会 議 記 録

政策企画局 市民参加・協働推進課

開催日 平成 25 年 5月 14 日(火) 開催時刻 13 時 30 分から 15 時 30 分

会議名 上田中央地域協議会(平成 25年度第 2回)

出席者 飯島委員、尾沼委員、河田委員、神林委員、久保田委員、栗内委員、栗田委員、

佐藤委員、塩入委員、中村彰委員、松澤委員、宮本委員、村上委員、矢島委員

（欠席委員）浅井委員、宮坂委員、宮島委員、藤川委員、山浦委員、渡邉委員

（事務局）神林地域振興政策幹、小泉市民参加・協働推進係長、堀内市民参加・

協働推進課主査

会議次第

1 開会(事務局)

2 会長あいさつ

お疲れ様です。毎日暑い日が続いています。夏のような毎日ですが、皆さんお元

気でお過ごしでしょうか。外の官公庁では早くもクールビズが始まった所があるよ

うです。本日は、分科会がメインになりますが、よろしくお願いいたします。

事務局より、わがまち魅力アップ応援事業の報告があるとのことですのでお願い

します。

3 報告

事務局： わがまち魅力アップ応援事業の変更について（資料説明）

4 協議

（1）地域の課題について （分科会開催）

事務局： 分科会お疲れ様でした。それではそれぞれの分科会で検討している協議の経

過発表をお願いします。

委員： 第１分科会ですが、中心市街地の活性化と歴史遺産を活かしたまちづくりをテー

マとして協議しています。この 2 つのテーマには、非常に幅広いいくつもの課題が

考えられ焦点を絞りにくいですが、2つの共通点としては、人が行き交うということ

であり、観光客の皆さんも含まれますが、市街地活性化という観点から検討してい

ったところ、好きな時に好きな場所へ移動できるということが重要であり、まず地

域内の交通の便はどうだろうかと考えました。そこで、中心市街地には路線バスが
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運行されていますので実際に赤バス・青バスに乗って現状を確認してみました。こ

のほかに現在市街地を走る路線バス等が走っていて、循環バス以外にも運行がされ

ているというこことも分かりました。

そしてこの後どうしようかということになり、原点に戻りました。地域内のバス

について、市民の方も余り知られていないことが多く、市民や観光客の皆さんに利

用していただくためにどうしていったらいいのかと今検討中の段階です。実際に他

地域で実際に市街地を走っているバスで活気のある地域なども参考にしていきなが

ら、上田に活かしていきたいと考えています。

会長： では、続いて第２分科会お願いします。

委員： 第２分科会ですが、「自然災害に対する上田中央地域の防災対策の検証」につい

て取り組んできました。その中で３点について絞って検討をしています。①災害時

の公域避難所の検証について、②災害時の備蓄品について、家庭、自治会、行政等

誰がどういったものを備えておく必要があるのか、③災害時に弱い立場の方（幼児

や高齢者、障害者やご病気の方）などの対応についてです。これらについて絞って

まとめていきたいと思います。

会長： 何かご意見ある方いますか。第２分科会では、中津川市へ視察に行く計画で進め

ています。８月７日ですがご都合つく方がいましたら、ご参加ください。

まとめる、提言するのは難しいしいことですが、皆さんよろしくお願いします。

では、このほか全体で何かありますか。

事務局： 報告事項として、わがまち魅力アップ応援事業の第２回目の募集を６/３～受

付します。また７月には皆さんに審査をお願いします。予定をお願いします。

会長： 以上で第 2回地域協議会を終了します。お疲れ様でした。

5 次回会議の開催と日程について

第 3回中央地域協議会 平成 25 年 6 月 17 日（月）

第 4回中央地域協議会 平成 25 年 7月 18 日（木）

第 5回中央地域協議会 平成 25 年 8月 20 日（火）

6 閉 会


